



土岐行政相談委員が総務省より表彰されました

長年の顕著な業績が認められ、行政相談委員である土岐 重晴氏が近畿行政相談委員連合協議会会長より表彰されました。

総務省では、国民から行政に関する苦情等を受け付け、その解決を促進するとともに、行政の制度や運営の改善に生かす「行政相談」を実施しており、県内各地の身近な相談窓口として、民間有識者の中から行政相談委員（ボランティア）を委嘱しています。



土岐 重晴 氏



シロウオ写真コンテスト 表彰式を行いました

5月19日㊤湯浅えき蔵にて表彰式を行いました。
受賞作品は、6月28日㊤まで湯浅えき蔵2階の図書館
に展示しています。ぜひご覧ください。

(敬称略)



入賞者の皆さん

シロウオまつり実行委員会会長賞	みやした きょう こ	宮下 恭子
湯浅町長賞	いしかわ もと かず	石川 基一
湯浅町議会議長賞	たかがき しげ き	高垣 成樹
湯浅町教育委員会教育長賞	のなか しょういちろう	濃中 正一郎
島之内商店街振興会会長賞	おおつか けん ぞう	大塚 健藏
湯浅町商工会会長賞	たつ 龍 けい こ	龍田 経子
(一社) 湯浅町観光協会会長賞	ひろ はた むね とし	廣畑 宗敏



和歌山県防災航空隊と連携訓練を行いました

5月15日㊤、なぎの里球場周辺で和歌山県防災航空隊と湯浅広川消防組合消防本部と湯浅町・広川町両町消防団による連携訓練を行いました。山火事を想定した訓練で、和歌山県防災航空隊に緊急運航要請を行い、上空からの散水もあわせて実施されました。訓練終了後は、防災への性能や、特徴などを和歌山県防災航空隊の方々から講義していただきました。



上空から散水する様子



和歌山県防災航空隊による講義の様子